

PRESSE INFORMATION

18. August 2015

Weltkonzern TATA bleibt mit Büro in Bonn

Kooperation mit Business Center DER THÜNKER auch nach Umzug

Der weltweit tätige Industrie-Konzern TATA mit Hauptsitz im indischen Mumbai setzt seine Zusammenarbeit mit Bonns größtem Business Center DER THÜNKER fort und wird mit an den neuen Standort im „artquadrat“ an der Museumsmeile umziehen. Das Unternehmen hat den bestehenden Vertrag verlängert und wird die Bonner Niederlassung mindestens für zwei weitere Jahre bei DER THÜNKER belassen.

Auch der Personaldienstleister Robert Half Deutschland, der ebenfalls schon länger Büros bei DER THÜNKER mietet, wird mit seinen Beschäftigten mit dem Business Center ins „artquadrat“ umziehen.

„Unsere Entscheidung im Bundesviertel zu bleiben und vom Bonn-Center ins artquadrat zu wechseln, war genau richtig“, sieht sich Inhaber Wilfried Thünker bestätigt. „Der Standort direkt an der Museumsmeile ist sehr gut erreichbar, die Räume sind modern, und die Kunden vertrauen uns und unseren Leistungen.“ Unternehmen wie TATA und Robert Half könnten demnach die Flexibilität und den Service des Business Centers auch weiter nutzen.

Weil das Bonn-Center am Bundeskanzlerplatz Ende 2014 verkauft wurde, hatte sich Thünker für das „artquadrat“ an der Bundeskunsthalle als neuen Standort entschieden. Hier bietet das Business Center ab Herbst auf knapp 700 Quadratmetern Fläche Büros, Tagesbüros und Konferenzräume sowie einen Schulungsraum für bis zu 25 Personen.

DER THÜNKER wurde 1985 – vor 30 Jahren – gegründet und ist damit das älteste Business Center Deutschlands. Es bietet neben Büros mit Sekretariat, Shared Office, Tagesbüros und Konferenzräumen auch die Möglichkeit für nationale und internationale Videokonferenzen.